



Zu Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr

Hohenthann. (red) Die Schüler der dritten Klassen der Grundschule Hohenthann erlebten einen spannenden und lehrreichen Tag bei der örtlichen Feuerwehr. Im Rahmen ihres Heimat- und Sachunterrichts hatten sie die Gelegenheit, hautnah Einblicke in die Aufgaben und Ausrüstung der Feuerwehrleute zu erhalten. Unter der fachkundigen Leitung von Martin Hämmerl lernten die Kinder die vielfältigen Aufgabenbereiche der Feuerwehr kennen. Neben der Atemschutz-Demonstration war der Höhepunkt des Tages zweifellos der Live-Einsatz der Feuerwehr, bei dem die Schüler unmittelbar Zeugen wurden, wie die Feuerwehrleute zu einem echten Notfall gerufen wurden. Während sie noch vor Ort waren, rückten die Feuerwehrler mit Blaulicht und Martinshorn aus, um Hilfe zu leisten. Foto: Bernadette Zormeier